

# NEWSLETTER AMIGOS DE LA FUNDACIÓN IMPULSA



## ¡Muchas gracias!



Durante nuestro primer año académico hubo personas, empresas y fundaciones que creyeron en nuestro proyecto y nos apoyaron generosamente.

96 personas nos están donando mes a mes a través de Pago Automático de Cuentas, a todos ellos les damos infinitas gracias. Cada aporte es muy valioso para lograr el aprendizaje de nuestros estudiantes y lograr que el día de mañana sean arquitectos de su propio futuro.

Asimismo agradecemos a las empresas Massai, Agrofoods, Auter, Ernst & Young, Sociedad de Rentas DAM, la firma Evans Villalobos y CIA, la Consultora MK2, a la Fundación Emejota y Jotacé y a la Fundación Educacional Hernán Briones por sus generosos aportes.

#### Acortando la brecha inicial

Durante éste, nuestro primer año, dado que todos nuestros estudiantes provenían de distintos colegios de la zona (mayoritariamente de establecimientos municipales), nos enfrentamos a importantes brechas académicas. Para acortarlas, aplicamos una serie de iniciativas: reforzamientos semanales en todos los niveles durante todo el año académico; programas de desarrollo de la lectoescritura en 1ero básico; y programas de desarrollo de la comprensión lectora en l'Medio, entre otros. Finalmente estos esfuerzos dieron frutos y los compartimos a continuación con ustedes:

- Mientras que a principios de año 30% de los estudiantes de 1ero básico tenía los conocimientos mínimos para su nivel en Matemáticas Lenguaje, al finalizar el año el 80% de ellos aprendió en un alto nivel (más del 80% de lo que indica el currículum nacional).
- Entre el primer y segundo semestre nuestros estudiantes de lº Medio incrementaron en un 30% sus respuestas correctas en Lenguaje y Matemáticas en ensayos PSU.
- Nuestros estudiantes de básica entraron a Colegio Ayelén sin conocimientos básicos de Inglés. Al finalizar el año académico el 80% de nuestros estudiantes se puede comunicar en inglés en un nivel adecuado a su edad.







### ¿Qué premiamos a fin de año?





Los días 17 y 18 de diciembre llevamos a cabo nuestras ceremonias de finalización del año escolar.

Queremos compartir con ustedes las áreas que consideramos como Fundación Impulsa que debían ser las reconocidas y destacadas por curso.















AYELÉN

### Nuestros apoderados están satisfechos

Antes de finalizar el año académico, enviamos a todos nuestros apoderados una encuesta de satisfacción, pues es muy importante para nosotros saber si nuestros socios educativos se sienten a gusto con el colegio y si realmente consideran que somos un equipo en la labor formativa y educativa de sus hijos. La encuesta arrojó que más de un 90% de nuestros apoderados están satisfechos con nuestro colegio. Los ítems más valorados fueron:

- El trato amable de los profesores de Colegio Ayelén a los apoderados y estudiantes.
- Las diversas actividades familiares que realizamos (clases de zumba, clases de cueca, cicletada, etc).
- La infraestructura de primer nivel del colegio.

#### ¿Quieres saber más de Colegio Ayelén?

 Te invitamos a ingresar a nuestra página web www.colegioayelen.cl. Aquí publicamos constantemente fotos y novedades del colegio y nuestros estudiantes.







